12/10/2021 05:31 about:blank

Vos communes

## CREYS-MÉPIEU/MORESTEL L'équipe première de l'USCM a cartonné



Enzo Ribeiro a scoré cinq buts en trois matches.

Ce samedi 9 octobre, l'équipe fanion de l'Union sportive de Creys/Morestel recevait le club de Faramans pour la troisième journée de Départemental 2. Sur une bonne dynamique avec deux victoires en deux matches, l'équipe de l'entraîneur, Nicolas Pécoud, voulait confirmer à domicile ce très bon début de saison. Au stade du Bracon, l'USCM n'a pas mis longtemps à confirmer son ambition avec le buteur providentiel, Enzo Ribeiro, qui s'est offert un doublé en première mi-temps.

Les adversaires du jour réduisirent l'écart sur penalty mais cela ne sera pas suffisant tant les locaux dominèrent les débats sur le plan technique et répondirent au défi physique sans trembler.

about:blank 1/2

12/10/2021 05:31 about:blank

En seconde période, ce furent Jérémy Garcia puis Dylan Bourgey qui aggravèrent le score. « Une victoire 4 à 1, c'est un très bon résultat mais il faut continuer à travailler car tous les matches s'annoncent compliqués. D'autres équipes, comme Dolomieu, sont aussi à trois victoires et Villefontaine marque beaucoup de buts. La saison est longue et les points pris ne sont plus à prendre mais il ne faudra aucun relâchement pour pouvoir rester en haut du classement », tempère le coach.

La prochaine journée aura lieu le dimanche 24 octobre sur le terrain de Trept contre le FC des Lauzes.

about:blank 2/2